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大涨255%后，巴菲特又出手了！抄底还是接盘

都说巴菲特了，他心里有数

巴菲特与芒格的这两个投资建议，说明了什么

说明了所有跟比特币有关的虚拟货币总有一天会崩盘。我觉得崩盘时间已经不远了
，炒币的还是多注意风险。几万倍的事情你很难遇上，100倍你也很难遇上。

散户如何正确抄底才能捉到强势股

周姐做股票也是你这个思路，总想去抄底还总想抄到强势股。

她买入的大部分股票，不是继续破位下行，就是长期横盘震荡。

没有最底只有更低，这就是大部分抄底人的结果。

就算不加速下行，磨底周期也让人受不了。

当你受不了卖出之后，突破行情展开，强势股就这样错过。

由此可见，底部肯定是弱势，人生的低谷想强也强不起来，能够坚持，能够不浑浑
噩噩就很不错了。

股票也是一样，底部的量能都很低，波动范围很小。大幅上涨都很难见到更别说强
势了。

想要通过抄底寻找强势股的逻辑就不正确。

而做强势是短线的操作，抄底是中长线的方法。

你用短线的逻辑使用中长线的方法，明显欠妥。

你要明白强势股是涨出来的强势，趋势起来才能是强势，趋势下去了明显就是弱势
，你在弱势里去寻找强势，不如在强势里去寻找最强势。

而最强是就算你找不到，找到次强势，或者伪强势，也比你去弱势里找强势来得靠
谱。
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当然，也有一种情况可以通过下跌抄底寻找强势，那就是强势反抽。

但大宝不建议大部分朋友这样操作。

为什么？

强势反抽之所以强势，是因为之前经历了超强势下跌。

继续拍皮球。

向下排球的力气很强，弹得越快越高，但是反抽之后由于弹得高，向下的力也不小
，如果破位下跌可以用深不见底来形容。

这种操作只能快进快出。

既然风险这么大，何不去做强势，做趋势，安全性更高，短线收益可能更高。

而真正的大趋势下跌行情，更没有必要去这样操作，该休息还是要休息，没必要什
么行情都得去参与。

而捕捉强势股抄底明显不靠谱。

那么应该怎样去捕捉？

1，龙头股。

连续一字板，不用追板，每天挂单红盘，平盘，绿盘，分别挂单，幅度自己猜就行
，打开买到回封就赚钱。没有回封第二天由于惯性冲高出来也可以，风险较低，一
旦强势回封后续盈利很不错。

2，突破。

突破压力位，技术指标突破，突破前期高位。

这些走势都可以参与，成功率都比较高。

需要注意的是，突破压力位回踩确认再入，不要太着急买入，宁可买高一点也不要
买到假突破，因为假突破冲高回落，买入当天损失就不小，第二天继续下行可能一
天损失超过一个板。
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而回踩确认突破之后再入其实价格可能更便宜，实在没有回踩的，可以走完这波，
下跌底部抬高之后再买入，其实更安全。

做股票的机会很多，不要过于着急，不要觉得现在不买就亏了，很多时候主力就是
利用大家着急的心理，一个接一个的陷阱让人入坑。

而当你买到强势股，或者强势才出现，不要着急卖出。

第一个卖点，脱5日线特别远，也就是乖离率过大，少出部分做一个避险，回踩均
线不破买回来差价也是妥妥的。

第二个卖点，回踩均线跌破，短期趋势告破，这个时候可以多出来部分资金。

第三个卖点，中期趋势均线告破，可以选择清仓。当然，如果站稳，可以继续持有
等待方向的选择。

第四个卖点，清仓位置，跌破上一波上涨顶部，这个位置跌破容易出现下行趋势，
可以清仓观望。

所以卖股票不用一次卖出，而整个卖出的过程是需要卖出买入，再根据情况判断卖
出多少，买入多少，控制多少持仓，只有这样才能吃到大行情，顺便又锁定利润。

不然你买到了强势股，吃不到应有的涨幅又有什么意义呢？

每天问答不见不散有股票，基金，存款，资产配置问题的下面留言，股票看支撑，
压力，趋势，基本面，技术面，长线，中线，短线是否安全等问题，我会一一回答
。我没回复多问一次。

看完记得点赞，转发，分享，收藏让我记住你，嘿嘿。

巴菲特为什么要抛售达美航空的股票

巴菲特的短线割肉，外界基本认为这一回股神抄底抄错。

股市的起伏跌宕、熊多牛少，谁又能不出错，股神虽然是神一般的存在，但不出任
何错也是不可能。毕竟，这世界的发生，有很多与以往的经验不同。在这样的情况
下，逻辑的辩析间，出错在所难免。
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2月27日美股大跌时，买入了达美航空，没想这次抄底并没有抄到真正的底部，令
市场惊讶的是，在33天后，巴菲特竟然割肉止损。

只能说疫情全球大爆发之下，航空业的惨淡不可能在短期内修复，与之相关的航空
上巿公司，是资本的弃子，而不是热门。这就好比国内的海航。

美国证监会当地时间4月3日披露的资料显示，股神巴菲特旗下的伯克希尔·哈撒韦
公司，本周已出售了其持有的约18％的达美航空股份（1299万股）和4％的美国西
南航空股份（230万股）。

这一次，巴菲特是以22.96至26.00美元区间出售达美航空股票的，此前在2月27日
美股暴跌之际，他曾以每股45美元的价格入手达美航空，这一抄底行动投入资金规
模4530万美元。不过，在33天后的4月3日，巴菲特几乎以腰斩价止损抛货。据估
算，伯克希尔·哈撒韦公司今年在航空业投资的资产规模缩水了逾64亿美元（约合4
54亿人民币）。

在巴菲特3月中旬坚称“不会出售航空公司股票”之后，又出人意料的拋售所持航
空公司股票，这几乎给出了一个信号：航空业的集体困境还将恶化的困境。

据达美航空CEOBastian估计，达美航空季度营收将下降90%。

巴菲特对本金安全的追求甚于收益，这一次出手，没有偏离这个原则。

如何看待巴菲特抛售航空股

巴菲特被称为股神，他赚钱的秘诀就是看好之后长期持有。这说明他对这个股的长
期愿景不看好。

世界性的疫情爆发在欧美已经形成势不可挡的形势，加上欧美国家的防疫措施以及
医疗物资状况，就形成了股神的判断，即他不认为航空业会短时间内恢复，即便疫
情过后又有可能形成新的格局，所以“三十六计走为上计”！

听神仙的话没错，和神仙唱反调，吃亏的只有人！

他是有道理的。跟！！
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